

## Día del astroturismo

**La medida busca convertirse en un motor de desarrollo sustentable que genera inversiones y oportunidades de negocios sostenibles desde los territorios, dinamizando las economías locales.**

Hoy martes se cumplen cinco años del eclipse solar que pudo ser visible en la Región de Coquimbo, evento astronómico que ubicó en ese entonces a la zona como un centro de importancia científica e impactó a sus ciudades de sobremanera, esto debido al enorme contingente de personas que acudió a la región en un espacio de tiempo acotado para observar el acontecimiento.

Este año, existe otra razón especial para mirar hacia el cielo con mayor entusiasmo y orgullo. El 2 de julio ha sido declarado oficialmente como el Día Nacional del Astroturismo, una medida que promete potenciar el sector turístico y destacar a nuestro país como un destino privilegiado para la observación astronómica.

Esta medida invita a los gremios a seguir promocionando a Chile en el mundo como un destino que alberga el 50% de la capacidad astronómica del planeta.

Para las autoridades iniciativas como está permite poner en valor el astroturismo como un motor de desarrollo sustentable que genera inversiones y oportunidades de negocios sostenibles desde los territorios, dinamizando las economías

locales, lo que nos motiva a continuar con el desarrollo de políticas públicas en pro del sector. El astroturismo en Chile no es solo una actividad de ocio; representa una oportunidad única para la diversificación y sofisticación de nuestra oferta turística. Además, tiene un impacto significativo en la educación. La astronomía ayuda a promover el pensamiento científico en niños, niñas y adolescentes, despertando su curiosidad y fomentando un mayor interés por las ciencias. Observar el cielo y aprender sobre los cuerpos celestes puede inspirar a las futuras generaciones de científicos y exploradores.

Es así que el reconocimiento oficial del Día Nacional del Astroturismo es un paso importante para fortalecer y promover esta actividad en el país. Chile, con sus cielos despejados y su ubicación geográfica privilegiada, se ha convertido en un referente mundial para la observación astronómica. Este día no solo celebra la belleza de nuestros cielos, sino también el esfuerzo y la dedicación de quienes trabajan para que el astroturismo sea una realidad accesible para todos.